

Bericht vom 02.05.2024

Das Suhrental Alterszentrum ist am Schöffler Märkt vom 01.05.2024

Ein vielfältiges und abwechslungsreiches Aktivierungsangebot ermuntert die Bewohnenden, Vertrautes und Bewährtes zu erleben, Neues zu entdecken und Unbekanntes auszuprobieren. Das Aktivierungsteam lebt und vermittelt eine therapeutische Grundhaltung, das bedeutet Unterstützung, Motivation und Anregung. Die Aktivierung im SUHRENTAL orientiert sich an den Bedürfnissen und Ressourcen der Bewohnerinnen und Bewohnern nach einer selbstbestimmten, sinnvollen Lebens- und Freizeitgestaltung.



Seit Monaten wurde auf diesen Zeitpunkt hingearbeitet. Man konnte zum Beispiel feines Bärlauchsatz kaufen, oder die selbst gemachten Halsketten aus Pneus. Die Bewohnenden erfreuten sich am Herstellen von leckeren Guetznis, wo das eine oder andere es nicht an den Märkt geschafft hat. Unsere Bewohnenden besuchten mit ihren Angehörigen voller Stolz den Stand. Unser Geschäftsführer, Jürgen Gaulke unterstützte unser zauberhaftes Aktivierungsteam tatkräftig am Stand. Wir freuen uns bereits jetzt auf die Gewerbeausstellung im September 2024, wo das Alterszentrum Suhrental gemeinsam mit der Spitex einen tollen Stand betreiben wird.

